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Confinement vôtre… 

  
Quelle chance avons-nous aujourd’hui de pouvoir parler librement, de 

pouvoir exposer nos idées et nos convictions sans crainte de la censure. 
Sans craindre de nous retrouver bâillonnés ou emprisonnés, torturés ou mis 
à mort pour des idées… Bon c’est clair je parle de notre pays… il en est 
d’autres où le simple fait de réfléchir et de le dire est passible de prison… 

Nous ne connaissons pas l’angoisse de ces apôtres qui réunis dans leur 
refuge secret essayent de trouver comment porter et répandre la Parole… 

  
Christ leur insuffle le pouvoir de l’Esprit, ils n’ont plus peur ils 

« savent » 
  

Ils pourront désormais parler à égal avec les prêtres, les magistrats et 
tous ceux qui leur poseront des questions, qui écouteront la parole… ou qui 
voudront les piéger pour les prendre en défaut et les faire condamner pour 
sédition… 

  
La machine est en place, ils vont sortir et se répandre. Déjà de 

nombreuses personnes ont compris qu’ils allaient enfin donner les signes et 
enseigner… Ils sont prêts à recevoir l’enseignement et ce malgré cette 
société qui les rejette cette société qui refuse d’entendre et de voir… 

  
Mais aujourd’hui… Ah mais on dirait que c’est un peu pareil non ??? 

Alors bien sûr que nous ne risquons pas la prison ou la croix… mais 
comment faire passer les messages, comment faire passer la Parole et 
expliquer ce qu’il vient de se passer… 

  
Au cours des soirées que nous avons passés avec Jacques Gagey, il 

nous expliquait que le terrain n’était pas stérile, que les graines sont là… 
juste endormies juste en hibernation, si on est patients… çà va repartir. 

  
Esope à qui l’on a demandé de servir au cours d’un banquet le plat le 

plus savoureux qu’il connaissait a fait servir des langues… pour les 
connaisseurs, c’est vraiment un met de choix… 

Lors du banquet suivant, on a demandé le pire plat qu’il puisse servir… 
Vous savez ce qu’il a servi… je vous le donne en mille Émile… de la langue… 

  
Oui c’est avant tout avec la parole que l’évangélisation a commencé… 

puis les écrits sont apparus transcrivant l’Histoire… le tri a été fait 
et aujourd’hui, les évangiles perpétuent le savoir divin. 

  
Mais la parole aussi peut blesser, voire tuer… combien de guerres 

combien de conflits déclenchés pour des paroles malheureuses… 



  
Si l’esprit Saint éclaire et donne la sagesse, il ne faut pas laisser la 

jalousie l’envie l’avidité de pouvoir envahir nos paroles… 
D’aucun me diront de balayer devant ma porte et ils ont raison, alors 

avant je prie celles et ceux de me pardonner pour le mal que j’ai pu faire, et 
je leur pardonne en retour. 

  
Voilà, je pose çà là...  
  
Gardez-vous en bonne santé et priez pour nous tous… et si vous avez 

un moment pour nous faire une gentille lettre… faites-vous plaisir… 
  
                                                                        Ensemble… 

plus forts... 
                                                                        

                                                                        Jean-Luc 
 


